



000170 935

## ¿No merecía Gabriela algo más?

SEÑOR DIRECTOR:

Con ocasión del Centenario de Gabriela Mistral creo que es justo felicitar a la radio y sobre todo a la prensa por sus esfuerzos en ofrecer un digno homenaje a nuestro Premio Nobel. Sin embargo hubo una lamentable omisión que creo necesario comentar:

En la semana culminante de la celebración, aguardé con expectación la Franja Cultural (?) del 6 de abril, víspera del Centenario. Esperaba algo alusivo, pero me topé con unos pitecantropus que ya había visto antes allí. Apenas hubo un pequeño reportaje en el noticiario y varios microprogramas de dos minutos de duración o menos. Pregunto: ¿No se merecía Gabriela algo más que esos míseros espacios? ¿Faltaba auspiciadores para hacer algo de mayor consistencia? Pues bien, me quedaba es-

perar el programa "Best Sellers" (?)

Allí anunciaban a "Una mujer fuera de serie". Por fin, —me dije— Gabriela! Pero no; se trataba de un bodrio toróneo que sí tenía muchos auspiciadores. Así se desaprovechó la oportunidad de rendir a la insigne poetisa el homenaje que se merecía. Creo que es mucho esperar hasta el centenario de su muerte y más aún hasta el Bicentenario de su Nacimiento, (no de su "natalicio", como se ha dicho profusamente).

Y después nos admiramos de que el Premio Nacional de Literatura se lo hayan otorgado después del Nobel.

Saluda atentamente a Ud.

D. VALENZUELA V. Maestro Rural  
IV Región.

La Provincia, Ovalle, 29-IV-1989 p. 10.

5006

## No merecía Gabriela algo más? [artículo] D. Valenzuela V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela V., D.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

No merecía Gabriela algo más? [artículo] D. Valenzuela V.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)